
                               １０月１日は､野球県秋季大会準決勝が姫路球場で行われ､ 

                          夏季県大会決勝で戦った神戸国際大学附属高校との対戦と 

なりました。年綱投手が先発し、緊迫したゲームとなりました。本 

校は内野安打を絡め塁に出ますが決定打を放つことができ 

ず、先にミスから失点し、２－０とリードを奪われましたが、水 

谷選手のタイムリーがでて１点差に詰め寄り、これからという７ 

回に相手に３点目を献上。厳しくなったところで、８回にもラン 

ナーをためられタイムリーを打たれ３点を取られ５点差に。最 

後まで相手ピッチャーを攻略できず、敗戦となりました。３年 

生も多数応援に駆けつけてくれ元気をもらいましたが、いくつ 

かの細かなミスが失点に結びつき、残念な敗戦でした。しか 

しながらこの経験を活かし、ひとつひとつのプレーの大事さを 

理解して練習をすれば自分たちの目標を達成できることは先 

輩たちが示してくれていますので、頑張るしかありません。３位

決定戦を勝ち上がり、昨年の悔しさを晴らすべく近畿大会出場を果たして欲しいと思い会場を後にしました。 

                                               その後、コロナの影響もあり、 

                                              ３年間応援に行けていなかっ 

                                              た卓球会場に向かいました。 

ダブルスの試合が進行しており、 

女子ダブルスの黑﨑・山田ペ 

アが県大会出場を決めました。おめでとうございます。更に敗者復活戦に回った男子団体と女子シングルスは

惜しいところで敗戦となり、ダブルスと合わせてあと一息というところだったようです。課題克服をして次に向けて

頑張ってください。 

 １０月２日は野球秋季大会３位決定戦。育英高校との対戦 

です｡ここで勝つのと負けるのとでは近畿大会のあるなしに関わ 

ってくるので大きく違ってきます。選抜大会出場を目指す上でも 

負けられない戦いとなります。会場に向かうと球場周辺のゴミ 

拾いをする部員を発見。奉仕の精神はとても大事です。こう 

いった活動の経験が役立つことも多いです。お疲れ様でし 

た。さて試合は高橋投手が先発し､１回の攻撃ではランナー 

を出したものの攻めきれず０点に終わり、その後も攻めきれな 

い状況が続き我慢の時間帯が続きました。その間に、本校 

にミスが出て１点を献上。先制点を奪われました。なかなか 

追いつけずにいたのですが､７回に相手のミスで１点を奪いようやく同 

点に追いつきました。その後何度も危ない場面もあったのですが、夏 

の大会を思い出させるようにピンチを凌ぎ､１３回タイブレークからの攻 

撃で、２点目を先取｡その後山本選手の２点タイムリーがでて、４－１ 

と突き放し、最終回相手の攻撃を迎えます。ここでは犠牲フライによ 

る１点に抑え、高橋投手は２０９球の完投勝利。２年連続の近畿大会出場を決めました。選手の皆さん、関

係者の皆さんおめでとうございます。選抜出場に望みをつなぎました。夏の甲子園大会に出場したことで周りの 

ハ                                 ハードルも上がり、厳しい目で見られることも多くなり 

ました。一方で応援していただける方も増えてきて、 

ありがたい気持ちにもなります。関心を持っていた 

だけることに感謝しながら、謙虚な気持ちを忘れず、 

更に多くの方々から応援していただけるようなチー 
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ムを目指して欲しいと思います。お疲れ様でした。翌日の神戸新聞運動面には完投勝利を収めた高橋投手

の勝利の瞬間のホッとした様子が写真掲載されました。夏の甲子園出場校でも秋季県大会敗戦が決まると

ニュースでは「選抜絶望」と記事にされるなど多くの方が関心を寄せているだけに今後もいろいろなご意見をい

ただくことになろうかと思いますが､謙虚に受け止め自分たちの野球を完成していけるよう頑張ってください。３週

間後の近畿大会に期待です。お疲れ様でした。 

 また、この他にも多くの新人大会や選手権予選が行われており、結果が続々と報告されました。ソフトテニス

部は男子が順位決定戦、女子は県大会出場をかけた敗者復活戦に臨み、それぞれ最高の勝ち上がりをして

共に県大会出場（男子７位、女子８位）を決めました。力を存分に発揮できたようで､県大会が楽しみです。お

めでとうございます。サッカー部男子は県選手権予選が行われ、明石高校と対戦し１－０で勝利を収め､８日

に行われる予選２回戦への進出が決まりました。８日は本校で行われます。応援よろしくお願いします。剣道部

は県新人戦予選が行われ、個人ベスト８に入った１年大畠選手と女子団体が県大会に出場することになりま

した。久しぶりの県大会出場だそうで、全員１年生ですから今後が楽しみです。頑張ってください。女子バスケ

ット部は東播総体準決勝に臨み、次戦を考えたメンバーでしたが、敗戦。ベスト４に終わったようです。次は３年

生出場が最後のウインターカップ兵庫県予選です。今回の経験値を活かして頑張ってください。そして男女バ

ドミントン部は団体の県新人予選に臨み､男女アベック優勝を果たしました。特に女子は初優勝ということでよく

頑張ったと思います。今年の団体近畿大会は兵庫県開催ということですから是非頑張ってチャンスをつかん

で欲しいです。皆さんお疲れ様でした。 

 １０月３日、社中学校からトライやるウィークで６名の生徒が本校に来ました。本校教 

頭、事務長が挨拶の仕方など指導をし、本日県教育委員会から打ち合わせで来校 

された財務課事務局員と名刺交換をしてもらいました。緊張した面持ちでしたが、事務 

局員が丁寧に対応していただき、無事名刺交換を終えました。この名刺は事前に中 

学校にお願いして作成していただいたものです。今後このような機会があったときに参 

考にしていただけたらと思います。本日より７日までの活動となります。よろしくお願いします。 

               １０月の広報誌「かとう」には８月に行われた「ねぎもちっとホットク」の製作販売にか 

かわる様子と小学生のうどん打ち体験にかかわる様子が掲載されました。どちらも生活 

科学科の取組の一環で３年生地方創生班が行かせていただきました。もち麦広報に 

ついて加東市と共に取組を進めています。よろしくお願いします。 

今月は中間考査があります。１年生は文理選択の話が始まります。３年生は就職

試験を皮切りに進路  試験が始まっています。大事な時期を過ごすことになります。体調を整え、新型コロナ 

感染防止に努めながら自分磨きを進めてください。朝夕も肌寒くなってきています。過ご 

しやすい時期にはなってきましたが、日によって寒暖の差も大きく､また一日の間でも気

温の差は大きい時期となります。衣服の調節もあわせて自らできる事はしっかりとやっていきましょう。 

  

 

  

 


